

## Rapport annuel 2024

En tout, **534 personnes** ont pu être sensibilisées à la question des maltraitances dans le sport au travers de nos diverses actions, dont:

85 jeunes athlètes, 224 étudiants, 12 futurs managers des administrations publiques et sportives, 46 professionnels de la santé et 167 adultes encadrant des jeunes sportifs.

## Nos actions dans le détail:

- 2 cours de base et 1 atelier d'approfondissement « parler du poids avec les athlètes »

62 participants

- Plusieurs formations données pour :
  - Entraîneurs du programme PAISAC 8 participants
  - L'UNIL (ISSUL + SSP): 3 cours donnés niveau Bachelor et Master 224 participants
  - Le CAS « Politique et management public du sport »
    12 participants
  - Le CAS « Mauvais traitements envers les enfants et les adolescents »
    39 participants
- Plusieurs ateliers en petits groupes avec les athlètes
  - 4 ateliers pour 2 clubs de la région lausannoise72 participants
- Participation aux Assises du Sport Vaudois 120 participants aux Assises – 40 à notre atelier
- Animation cabinet 2.0 à la Fête Cantonale Vaudoise des Jeunes Lutteurs 27 participants
- Intervention à la soirée annuelle des clubs d'Yverdon-les-Bains ainsi qu'à
  l'AG de SportVaud pour présenter l'étude Violences Sport Vaud
  50 participants